
開　　催　　日 時　　　　間 17：00～18：00

連合会名 中国ブロック 広島県連

出席単会名

出席者数

廿日市

大竹

三次

広島

東広島

府中

福山

米良会長、全国の
単会会長と共有したい

問題、悩みなど
米良会長

今後数年以内に予定
している各種大会等
（名称・時期等）

県連会長

代表理事

ブロ代

日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

広島県連内の単会で次年度へのスライドが多く聞かれたが、
県連としてスライドを推奨しているわけではない。みんな前
向きに取り組んでくれている。県のガイドラインを参考に、
メンバーの気持ちを尊重。親会とも調整。県連事業の2つを
中止。年度末の事業は検討中。県連としてもガイドラインを
作れたらいいな。ブロック大会が気になる。

7月から再開しようかな。今年度の事業はしない。

他の地域の単会では何をやっているのか？会費の免除をやっ
ているところもある。予算が余った場合に会費の返金や次年
度へ繰り越し。インパルスとマッチングサイト。

令和2年6月3日

西地区

13

役員会等すべてZoom。事業計画を白紙しコロナ対策。資金等
のオンラインセミナー。近隣商工会とも協力しあう。6月27
日地元アーティストによる飲食店でのオンラインフェス。

自粛中。7月から例会を始めたいが、準備等を考えたら8月か
らかな。

会員数60名。三次市内でクラスター発生。再開は検討中だ
が、8月から委員会、10月から例会が出来たら。三次のお好
み焼き加盟店情報。

Zoomを使って会議。これと言って何も出来ていない。10月く
らいから再開かな。

会員数134名。オンラインで総会。8月からオンラインで例
会。困っている事のアンケート。補助金等のセミナー。会員
企業のＰＲ．飲食店応援企画。次年度へスライドしようなか
な。

役員会等オンラインで開催。5月末に正副会議を対面にて行
い、ガイドラインを作成。6月から再開。例会や事業もガイ
ドラインに沿って行う。Facebookでテイクアウト情報の発
信。次年度へのスライドを調整中。

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）

その他質問・要望等

議事録

名　　

廿日市・大竹・三次・広島・東広島・府中・福山

この状況でみんな前向きでありがたい。コロナが収束したら
ぜひ例会を行いたい。10月には会員総会はやる方向。早くみ
んなに会いたい。

もともとZoomを活用。メンバーに仕業の方がいるので、飲食
店のテイクアウトの営業許可や補助金等のオンラインセミ
ナーを実施。次年度へ組織をスライドするかも。


